

# Conoce tu región a través del libro

Los artistas de teatro, futbolistas, toreros, etc., desean muchos espectadores para lucirse; pues bien, nosotros castellano-manchegos también tenemos el ámbito de la Biblioteca para lucirnos; lo único que debemos hacer es airear ese contenido tan rico y variado que constituyen los libros. Antes de seguir escribiendo quiero recordar unos versos de Aurora Rodríguez Alonso que me vienen a la memoria y son muy apropiados para lo que aquí quiero manifestar; dicen así:

¡Volad, ideas, volad!  
 ¡Salid pájaros, del nido!  
 Quiero al mundo dar mi alma,  
 Guardada dentro de un libro.

Pero yo a estos versos, querido lector y socio de la Casa de Castilla La Mancha, quiero añadir un proverbio chino que nos anima, en estos tiempos de tantas ocupaciones y prisas, a coger un libro y poder hojearlo:

“No te importe avanzar despacio  
 Preocúpate sólo de no detenerte”.

Si reflexionamos y meditamos el contenido de estas dos frases, veremos qué amplitud de significado tienen; es cierto, que no podemos permanecer quietos en este mundo en que vivimos, parecido a un río cuyas aguas corren arrastrando todo lo que encuentran a su paso; pero nosotros como el artista, nos luciremos ante los demás transmitiendo o simplemente aprendiendo para poder enseñar ya que nuestra Biblioteca nos sirve de instrumento base para, poder transmitir a los demás lo que nosotros hemos aprendido de nuestros mayores o de la lectura de nuestros libros; muchas veces es distinto el que siembra y el que siega; a nosotros nos toca el sembrar, pero quizá otro recogerá lo que hemos sembrado. Los libros no pueden estar sólo de adorno en las estanterías de la Biblioteca

hay que airearlos, darles vida, ¿cómo...? leyéndolos, pero eso sí, hay que leer despacio para poder digerir lo que leemos y sacar el máximo provecho de su lectura. Últimamente y gracias a los Organismos Oficiales ha aumentado el fondo editorial de nuestra Biblioteca. Tenemos un inventario informatizado por orden alfabético de títulos muy amplio que comprende temas variados como: “La Gastronomía de Castilla La Mancha”, “Pintura Conquense del Siglo XVI”, “Cuenca, Patrimonio de la Humanidad”, “Historia de Ciudad Real”, “Vocabulario Dialectal de la Mancha Conquense”, “Escultura Toledana del Siglo XVIII”, historias de algún pueblo de la región, etc.; además hay otra sección dedicada a temas de aspectos generales. Referente a información turística de la Región tenemos algunos folletos, sobre todo de Cuenca y su provincia.

Como final de este artículo y pensando en la satisfacción que produce un deber cumplido cuando redunda en beneficio de los demás, me veo obligado a despedirme con estos versos de Pablo Zafra:

Por eso yo lucharé  
 tan sólo con ese fin,  
 el poder servir a todos  
 sin que nadie piense en mí.

**Inocencio Sáiz**  
 Vocal Biblioteca

